Wir würden es sehr bedauern, wenn der Club nicht mehr in seiner jetzigen Form weiterbestehen kann.

der Club bietet eine tolle Wohlfühlumgebung für unsere Kinder in der sie spielerisch einen verantwortungsbewussten Umgang mit unserer Natur gepaart mit einem respektvollen Verhalten untereinander erlernen.

Ich würde es begrüßen wenn die Streitparteien die Bereitschaft aufbringen und sich unter Zugeständnissen aufeinander zu bewegen, um so eine Lösung im Interesse unserer Kinder zu erarbeiten.

Eine weitere Eskalation führt zu gar nichts, außer dazu, dass unsere Kinder am Ende verlieren.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Wulfert